



Déclaration de la CE de l'UCR-CGT

La Direction de l'UCR-CGT réunie le 17 avril 2014 à Montreuil, a pris connaissance des mesures d'austérités annoncées hier par le Premier Ministre, concernant l'ensemble des salariés et en particulier les mesures d'économies à réaliser sur le dos des retraités pour 2014. Ces dernières s'ajoutant aux mesures de récession déjà mises en place par les précédents gouvernements Fillon, Ayrault.

Toutes ces mesures n'ont comme effet que de faire baisser les pensions et retraites de tous les retraités.

En début d'année, 120 000 retraités ont envoyé une carte de vœux au Président de la République, pour lui dire STOP et exiger une autre répartition des richesses.

Dès lors, les journées du 1^{er} Mai et du 3 Juin prennent une autre dimension revendicative, leur donnant un caractère exceptionnel.

Le 1^{er} Mai, l'UCR-CGT appelle toutes ses organisations à créer les conditions d'une mobilisation large et unitaire.

La direction de l'UCR a pris acte de la dynamique unitaire qui est en construction pour le 3 juin.

Elle se félicite que cette journée de mobilisation revendicative, mise à disposition de toutes et tous les retraités, syndiqués ou non, rencontre un écho important.

Le 3 juin, les retraités mettront en avant leurs revendications, et exigeront du gouvernement et du patronat une autre réponse que celle donnée depuis plusieurs mois.

STOP aux attaques - TOUS A PARIS

Assez de subir, les retraités doivent agir. Sans attendre, le gouvernement doit revoir sa copie.

L'argent existe pour une autre répartition des richesses.

Montreuil, le 18 avril 2014